
 

  

 

 

COMPTE RENDU de la RÉUNION du CONSEIL MUNICIPAL des 

JEUNES du MERCREDI  7 DECEMBRE 2022 

 

Présents : Brazille Louane, Chardine Thya, Chaussepied Lilian, Ferandin Margot, Guibert Maxence, 

Guillon Eole, Harzali Lina, Houvet Alice, Klein Sacha, Krzyzanowski Solenn, Legeay Agathe, Legeay 

Romane, Morin Paul, Motte Zoé, Palluault Camille, Bellemon Thierry, Tessier Mathieu. 

Excusés : Gomas Killyan, Nicot Sakura, Quetier Lily-Rose, Brard Nathalie, Legeay Didier, Oulaté 

Philippe.  

 
1/ Retour sur les actions 
 
Commémoration du 11 novembre : 

« La vente des bleuets, la lecture des noms, déposer les fleurs, c’était bien.» « Il faudrait qu’on trouve 

le temps pour s’entraîner à lire les noms plus difficiles. » 

 « Les micros ne marchaient pas très bien. »  « On aurait aimé faire le défilé. » 

Collecte de la banque alimentaire : 

« On a bien aimé ; Il faudrait plus se rapprocher de l’entrée. »  

« La réaction des gens est parfois bizarre, certains passent sans rien dire, d’autres nous écoutent. » 

Message des bénévoles de la banque alimentaire :  

« 1278€ correspondant à 426 repas, sans compter le caddy plein de denrées. 

Un grand MERCI aux jeunes et adultes du CMJ qui ont participés à ces jours de collecte. » 

Illuminations de Noël : 

« C’était bien de donner le goûter aux personnes (et en manger aussi). » « Il faudrait plus de vendeurs 

sur la place. »  « Le spectacle et les chansons étaient bien. Ils étaient drôles. Les illuminations étaient 

bien sur la scène. » « Les petits feux d’artifice étaient dangereux. » 

 « Bonne ambiance ! ». « C’était bien d’aller sur la scène pour faire le décompte. » 

« La patinoire, c’était trop bien, on en veut bien une plus grande. » « Pour le sapin, les écoles 

pourraient fabriquer des boules. » « Il faudrait encore plus de décos et de lumière ! » « Ça fait 2 fois 

que c’est le même spectacle, il faudrait le changer. » « Le sapin était mieux placé l’année dernière. » 

Les propositions des jeux sont à renouveler, en prévoyant peut-être un fléchage. 

Il faudrait séparer les files d’attente, maquillage – ballon – patinoire.  

 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
2/ Projet 2023 
 
Lors de la réunion du 9 novembre 6 thématiques/propositions sont ressorties : 

- Réflexion sur la restauration scolaire 

- Organiser une sortie ramassage des déchets 

- Construction d’hôtel à insectes / refuge pour animaux 

- Faire du lien avec la maison de retraite 

- Réflexion sur un espace ludothèque dans la bibliothèque 

- Organiser un évènement pour les jeunes dans la ville 

La réflexion se poursuit : 

Les jeunes se sont répartis en 4 groupes : 1 groupe « collège » et 3 groupes « écoles ». 

Il est proposé aux jeunes de se mettre d’accord sur 1 thématique par table et d’en ressortir une action 

concrète à mettre en place en 2023.  

Résultats de la mise en commun, 4 actions : 

Organiser une sortie ramassage des déchets 

Dans Beaufort-en-Anjou, avec du matériel, sacs poubelles, gants jetables. Inscription à l’avance. Un 

samedi matin ou après-midi. En faire un rendez-vous tous les 6 mois. 

Organiser un carnaval  

Y inviter les 3 écoles, faire un défilé et un goûter. 

Réaliser un court métrage sur le thème de l’environnement (groupe collège) 

Pour sensibiliser les jeunes à la protection de la planète.  

Partager un moment convivial avec les personnes âgées de la maison de retraite 

Organiser un loto ou un spectacle ou lire des histoires à la maison de retraite. 

 

Nous continuerons notre réflexion autour de ces 4 actions à la prochaine réunion. 

Avant de partir, les jeunes ont décoré le sapin dans le couloir de la mairie. 

 

Prochaine réunion le 11 janvier, de 17h à 18h30, salle Plantagenêt. 

 

 


